

Mercredi 4 janvier 2012

■ VISITE

Un Mitterrand chez de Gaulle

En visite hier dans la région, le ministre de la Culture et de la Communication a fait une halte à la maison natale du général de Gaulle, à Lille, qu'il a labellisée « Maisons des illustres ».

HEDWIGE HORNOY > region@nordeclair.fr

Après une visite matinale du chantier du Louvre-Lens, celle du musée de la Chartreuse à Douai et une rencontre avec les comédiens de la compagnie de l'Oiseau Mouche à Roubaix, Frédéric Mitterrand a fait halte à Lille, hier.

Dans la capitale des Flandres, le ministre de la Culture et de la Communication est venu dévoiler la plaque du label « Maisons des illustres » sur la façade de la maison natale du général de Gaulle. Une distinction qu'il a voulu « lancer à une époque où on dit souvent que les héros sont fatigués ». La demeure de la rue Princesse rejoint ainsi une liste déjà longue de 111 lieux, « où des vocations, des destins se sont forgés », telle la maison Marguerite-Yourcenar. Outre le fait que ce label donne droit à de nombreux avantages, comme une aide à l'entretien des



Frédéric Mitterrand a dévoilé la plaque du label « Maisons des illustres » à la maison natale du général de Gaulle à Lille.

Photo Ludovic Maillard

lieux, le président de la fondation Charles de Gaulle, Jacques Godfrain, espère qu'il permettra à la maison natale du Général « d'être mieux identifiée par le public, notamment les Lillois et les métropolitains, qui ne la connaissent pas nécessairement ». Il a également formulé le souhait de voir ce lieu mieux intégré dans le quartier du Vieux-Lille, voire dans la ville.

« Des associations et des petites entreprises pourraient profiter de la salle de réception pour y faire leur assemblée générale. »

Après une visite au pas de course de la maison, avec notamment un passage obligé dans la chambre qui a vu naître le Général, Frédéric Mitterrand s'est rendu au palais des Beaux-Arts puis au Tri Postal, lieux emblématiques de la vie culturelle lilloise. ●